

令和元年7月27日(土)・8月3日(土)

## 今年も笑顔あふれるお祭でした

7月27日にスポーツセンター駐車場で第9回商工会ふれあいまつりが、8月3日にはエコーブなんぼろ店特設会場で第43回JAなんぼろ夜まつりが開催されました。両日ともに天候に恵まれ、様々な催しに会場は大盛況でした。また、JAなんぼろ夜まつりには、この時に来町されていた、姉妹町である熊本県多良木町の吉瀬浩一郎町長も訪れ、南幌の夏を楽しんでいらっしゃいました。



商工会ふれあいまつり



JAなんぼろ夜まつり



令和元年8月6日(火)

## 図書室の仕事を体験 ～キッズ・ライブラリアン～

ぼろろの図書室でキッズ・ライブラリアン(子ども司書体験)が行われました。星蒼希君(南小5年)と幾世橋歩君(南小5年)に任命書が手渡され、図書の貸出・返却や書架整理の業務に懸命に取りかかりました。この他にも選書業務や図書コーナーの飾り付け等を行い、与えられた仕事を最後までこなした2人には、修了証書が手渡されました。



夜空の晴れ間に見えた木星に大盛り上がり ～夏の星空観察会2019～

令和元年8月11日(日)

ぽろろで星空観察会が開かれ、町内外より多くの親子、そして熱烈な星空ファンが集まりました。講師の「みんなの星空☆えべつ」の皆さんによるお話は、南幌の星空への夢が広がるもので、子どもからご年配の方まで皆さんが楽しめるものでした。あいにくの曇り空ではありましたが、時折姿を現す綺麗な月と、木星の縞模様や衛星に胸をときめかせました。



地域貢献活動が行われました

南幌町内での地域貢献を目的としたボランティア活動により、施設の環境整備に多大な貢献をしていただきました。

▼中学校南13線道路沿い樹木剪定伐採



▼南10線道路排水路床ざらい



▼小学校グラウンド走り幅跳びコース整備



▼町立南幌病院駐車場区画線布設



令和元年7月～8月